
Excmo. Ayuntamiento de Cartagena.

En Isla Plana, siendo las veintiuna horas del día veintiséis de febrero de dos mil nueve, se reúnen 
en el Local Social de Isla Plana y en única convocatoria, los Vocales y Representantes de Asociaciones 
que a continuación se relaciona, bajo la Presidencia de D. José Mendoza Agüera, y con la asistencia de la 
Secretaria Dª Antonia Conesa Sánchez, por delegación del Secretario General de la Corporación.

PRESIDENTE: D. José Mendoza Agüera.

VICEPRESIDENTE: D. Miguel Plaza Pérez.

VOCALES POR EL PARTIDO SOCIALISTA: D. Alfonso Pérez Cortés (Portavoz).
       Dª Dolores Conesa Delfín

Dª Eloísa San Pedro Mora Manzano.

VOCALES POR EL PARTIDO POPULAR:    D. Rafael Bueno Conesa (Portavoz).
D. José Gallego Cervantes.

       D. Pedro Martínez Ardil.

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES:

D. Juan José Heredia Martínez. Representante A.VV. de La Azohía.
D. Leandro Torres Agüera. Representante A.VV. de El Campillo de Adentro.
Dª Emilia Jorquera Zamora.Representante A.VV. Residentes en Playas de San 
Ginés. La Azohía.
D. Alfonso García Andreu. Representante A.VV. de El Valdelentisco.
Dª Marisol Hernando Giral. Representante Asociación Mujeres de La Azohía.
D. Ginés García Madrid. Representante Asociación Club de Mayores de Isla 
Plana.
Dª Carmen Sánchez Serrano. Representante Asociación Juvenil “La Raspa” de 
Isla Plana.

SECRETARIA: Dª Antonia Conesa Sánchez.

Se reúnen en única convocatoria las personas citadas anteriormente,  a fin de celebrar  Sesión 
Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal Municipal de Isla Plana-La Azohía, con el siguiente Orden del 
día:

1. Lectura y Aprobación, si procede, del Acta anterior de fecha 18 de Diciembre de 2.008.

2. Propuesta de Aprobación de Presupuesto y Gasto con adjudicación del mismo, referente a: Forrar los 
muros exteriores y la escalera del Escenario Municipal sito en la Plaza del Mar de Isla Plana, con cargo 
al Capítulo VI de los Presupuestos del año 2.008 de esta Junta Vecinal Municipal.

3. Propuesta  de  Aprobación  de  Modificación  Presupuestaria  en  el  Capítulo  II,  del  Subcapítulo  212 
“Reparación, Mantenimiento y Conservación de Edificios y otras construcciones” al Subcapítulo 22608 
“Material, Suministros y otros Gastos diversos” por importe de 1.000.- €.
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4. Propuesta de Aprobación de Subvención a la Asociación de Vecinos de La Azohía, para Fiestas, con 
cargo al Capítulo IV de los presupuestos de ésta Junta Vecinal Municipal.
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PLANA-LA AZOHÍA DE FECHA VEINTISÉIS DE FEBRERO DE 2.009



5. Propuesta de Aprobación de Subvención a la Asociación de Vecinos de El Campillo de Adentro, para 
Fiestas, con cargo al Capítulo IV de los presupuestos de ésta Junta Vecinal Municipal.

6. Propuesta de Aprobación de Subvención a la Asociación de Vecinos de Playas de La Chapineta, para 
Fiestas, con cargo al Capítulo IV de los presupuestos de ésta Junta Vecinal Municipal.

7. Propuesta de Aprobación de Subvención a la Asociación de Vecinos de El Valdelentisco , para Fiestas, 
con cargo al Capítulo IV de los presupuestos de ésta Junta Vecinal Municipal.

8. Propuesta de Aprobación de Subvención a la Asociación de Vecinos de Isla Plana, para Fiestas, con 
cargo al Capítulo IV de los presupuestos de ésta Junta Vecinal Municipal.

9. Propuesta de Aprobación de Subvención a la Asociación de Mujeres de La Azohía, para Fiestas, con 
cargo al Capítulo IV de los presupuestos de ésta Junta Vecinal Municipal.

10. Propuesta de Aprobación de Subvención a la Asociación de Mujeres de Isla Plana, para Fiestas, con 
cargo al Capítulo IV de los presupuestos de ésta Junta Vecinal Municipal.

11. Propuesta de Aprobación de Subvención a la Asociación “Club de Mayores” de Isla Plana, para Gastos 
Diversos, con cargo al Capítulo IV de los presupuestos de ésta Junta Vecinal Municipal.

12. Propuesta de Aprobación de Subvención a la Asociación de Madres y Padres de Alumnos del Colegio de 
Educación Infantil y Primaria “Puig Campillo” de Isla Plana, para Gastos Diversos, con cargo al Capítulo 
IV de los presupuestos de ésta Junta Vecinal Municipal.

13. Propuesta de Aprobación de Subvención a la Asociación Juvenil “La Raspa” de Isla Plana, para Gastos 
Diversos, con cargo al Capítulo IV de los presupuestos de ésta Junta Vecinal Municipal.

14. Propuesta de Aprobación de Subvención a la Asociación para la Defensa del Entorno natural de La 
Azohía,  para Gastos Diversos,  con cargo al Capítulo IV de los presupuestos  de ésta Junta Vecinal 
Municipal.

15. Propuesta de Aprobación de Subvención a la Asociación Cultural “Mar Azul” de Isla Plana, para Gastos 
Diversos, con cargo al Capítulo IV de los presupuestos de ésta Junta Vecinal Municipal.

16. Información de las últimas gestiones realizadas.

17. Ruegos y Preguntas.

Comprobado el quórum necesario, el Presidente abre la sesión, dando la bienvenida a todos 
los asistentes.

A continuación se desarrolla la sesión según el Orden del día:

PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA ANTERIOR DE FECHA 
18 DE DICIEMBRE DE 2.008.

El Sr. Presidente pregunta si existe alguna alegación que hacer sobre el acta anterior.

No existiendo ninguna alegación al  respecto, se somete a votación quedando  Aprobada por 
Unanimidad de los presentes.

SEGUNDO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  PRESUPUESTO  Y  GASTO  CON 
ADJUDICACIÓN DEL MISMO, REFERENTE A: FORRAR LOS MUROS EXTERIORES Y LA 
ESCALERA  DEL  ESCENARIO  MUNICIPAL  SITO  EN  LA  PLAZA  DEL  MAR  DE  ISLA 
PLANA, CON CARGO AL CAPÍTULO VI DE LOS PRESUPUESTOS DEL AÑO 2.008 DE ESTA 
JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se refiere el epígrafe explicando, que el motivo de 
tener que aprobar esta factura (3.941,68.- €.) es porque el gasto tiene que hacerse del presupuesto de esta 
Junta y la han enviado desde el Ayuntamiento.
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La propuesta es Aprobada por Unanimidad de los presentes.



TERCERO.- PROPUESTA DE APROBACIÓN DE MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA EN 
EL  CAPÍTULO  II,  DEL  SUBCAPÍTULO  212  “REPARACIÓN,  MANTENIMIENTO  Y 
CONSERVACIÓN DE EDIFICIOS Y OTRAS CONSTRUCCIONES” AL SUBCAPÍTULO 22608 
“MATERIAL, SUMINISTROS Y OTROS GASTOS DIVERSOS” POR IMPORTE DE 1.000.- €.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se refiere el epígrafe,  la cual es  Aprobada por 
Unanimidad de los presentes.

CUARTO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  SUBVENCIÓN  A  LA  ASOCIACIÓN  DE 
VECINOS  DE  LA  AZOHÍA,  PARA  FIESTAS,  CON  CARGO  AL  CAPÍTULO  IV  DE  LOS 
PRESUPUESTOS DE ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por un importe de 
1.000.- €.

Se somete a votación y queda Aprobada por Unanimidad de los presentes.

QUINTO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  SUBVENCIÓN  A  LA  ASOCIACIÓN  DE 
VECINOS DE EL CAMPILLO DE ADENTRO, PARA FIESTAS, CON CARGO AL CAPÍTULO 
IV DE LOS PRESUPUESTOS DE ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por un importe de 
1.000.- €.

Se somete a votación y queda Aprobada por Unanimidad de los presentes.

SEXTO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  SUBVENCIÓN  A  LA  ASOCIACIÓN  DE 
VECINOS DE PLAYAS DE LA CHAPINETA, PARA FIESTAS, CON CARGO AL CAPÍTULO 
IV DE LOS PRESUPUESTOS DE ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por un importe de 
600.- €.

Se somete a votación y queda Aprobada por Unanimidad de los presentes.

SÉPTIMO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  SUBVENCIÓN  A  LA  ASOCIACIÓN  DE 
VECINOS DE EL VALDELENTISCO, PARA FIESTAS, CON CARGO AL CAPÍTULO IV DE 
LOS PRESUPUESTOS DE ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por un importe de 
600.- €.

Se somete a votación y queda Aprobada por Unanimidad de los presentes.

OCTAVO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  SUBVENCIÓN  A  LA  ASOCIACIÓN  DE 
VECINOS  DE  ISLA  PLANA,  PARA  FIESTAS,  CON  CARGO  AL  CAPÍTULO  IV  DE  LOS 
PRESUPUESTOS DE ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por un importe de 
1.500.- €.

Se somete a votación y queda Aprobada por Unanimidad de los presentes.

Pleno Ordinario  26.02.2009 Página 3 de 6 J.V.M. de Isla Plana- La Azohía



NOVENO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  SUBVENCIÓN  A  LA  ASOCIACIÓN  DE 
MUJERES  DE  LA  AZOHÍA,  PARA  FIESTAS,  CON  CARGO  AL  CAPÍTULO  IV  DE  LOS 
PRESUPUESTOS DE ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por un importe de 
600.- €.

Se somete a votación y queda Aprobada por Unanimidad de los presentes.

DÉCIMO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  SUBVENCIÓN  A  LA  ASOCIACIÓN  DE 
MUJERES DE ISLA  PLANA,  PARA  FIESTAS,  CON  CARGO  AL  CAPÍTULO  IV  DE  LOS 
PRESUPUESTOS DE ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por un importe de 
600.- €.

Se somete a votación y queda Aprobada por Unanimidad de los presentes.

UNDÉCIMO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  SUBVENCIÓN  A  LA  ASOCIACIÓN 
“CLUB DE MAYORES” DE ISLA  PLANA,  PARA GASTOS DIVERSOS,  CON CARGO AL 
CAPÍTULO IV DE LOS PRESUPUESTOS DE ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por un importe de 
600.- €.

Se somete a votación y queda Aprobada por Unanimidad de los presentes.

DUODÉCIMO.- PROPUESTA DE APROBACIÓN DE SUBVENCIÓN A LA ASOCIACIÓN DE 
MADRES  Y  PADRES  DE  ALUMNOS  DEL  COLEGIO  DE  EDUCACIÓN  INFANTIL  Y 
PRIMARIA  “PUIG  CAMPILLO”  DE  ISLA  PLANA,  PARA  GASTOS  DIVERESOS,  CON 
CARGO  AL  CAPÍTULO  IV  DE  LOS  PRESUPUESTOS  DE  ESTA  JUNTA  VECINAL 
MUNICIPAL.

El Sr.  Presidente  aclara  que esta  asociación ha  solicitado subvención para  la  compra  de  un 
ordenador,  necesario  para  elaborar  escritos  y  cumplimentar  documentación  solicitada  por  diferentes 
Organismos de la Administración General.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por un importe de 
700.- €.

Se somete a votación y queda Aprobada por Unanimidad de los presentes.

DÉCIMO  TERCERO.-  PROPUESTA  DE  APROBACIÓN  DE  SUBVENCIÓN  A  LA 
ASOCIACIÓN JUVENIL “LA RASPA” DE ISLA PLANA, PARA GASTOS DIVERSOS, CON 
CARGO  AL  CAPÍTULO  IV  DE  LOS  PRESUPUESTOS  DE  ESTA  JUNTA  VECINAL 
MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por un importe de 
600.- €.

Se somete a votación y queda Aprobada por Unanimidad de los presentes.

DÉCIMO CUARTO.- PROPUESTA DE APROBACIÓN DE SUBVENCIÓN A LA ASOCIACIÓN 
PARA  LA  DEFENSA  DEL  ENTORNO  NATURAL  DE  LA  AZOHÍA,  PARA  GASTOS 
DIVERSOS,  CON CARGO AL CAPÍTULO IV DE LOS PRESUPUESTOS DE ESTA JUNTA 
VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por un importe de 
600.- €.
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Se somete a votación y queda Aprobada por Unanimidad de los presentes.

DÉCIMO QUINTO.- PROPUESTA DE APROBACIÓN DE SUBVENCIÓN A LA ASOCIACIÓN 
CULTURAL “MAR AZUL” DE ISLA PLANA, PARA GASTOS DIVERSOS, CON CARGO AL 
CAPÍTULO IV DE LOS PRESUPUESTOS DE ESTA JUNTA VECINAL MUNICIPAL.

El Sr. Presidente hace la propuesta a la que se hace referencia en el epígrafe, por un importe de 
600.- €.

Se somete a votación y queda Aprobada por Unanimidad de los presentes.

El Sr. Presidente sugiere que cuando se editen las Programaciones de las Fiestas aparezca que la 
Junta Vecinal Municipal de Isla Plana-La Azohía colabora en ellas mediante las subvenciones concedidas 
a las diversas asociaciones que las organizan. Estima que los vecinos tienen que tener conocimiento que 
la Junta invierte dinero y colabora en lo que puede.

También sugiere que las asociaciones que no intervienen en las fiestas pueden dar a los socios 
esta información.

El Sr. Ginés García Madrid, representante de la Asociación Club de Mayores de Isla Plana, dice 
que cuando van de viaje, en el autobús, sí hace referencia a este tema.

El Sr. Vicepresidente reitera la sugerencia del Sr. Presidente de la Junta.

DÉCIMO SEXTO.- INFORMACIÓN DE LAS ÚLTIMAS GESTIONES REALIZADAS.

El Sr. Presidente informa que:

- El Ayuntamiento de Cartagena ha destinado el dinero que proviene del Gobierno Central para: 
         . Construcción de vestuario en el C.E.I.P. “Puig Campillo” de Isla Plana             y     

  .   Sustitución de las cadenas del Paseo Marítimo de La Azohía por una barandilla  de 
madera.
- La puesta en marcha del alcantarillado está más cercana, que llamó a Aquagest y dijeron 

que el dinero que quedó del servicio de aguas se destina a la instalación de aquel en las 
Brisas (C/ Pulpo, C/ Erizo , etc …) porque es urgente ya que en Verano se llena el pozo y tiene 

que venir un camión a vaciarlo con bastante frecuencia.
- Las  farolas  que  hay  en Chapimar  que  están  sin  encender,  se  iluminarán  mañana  (farolas 

presupuestadas en el año 2.007).
- El próximo día 16 de Marzo/2.009, a las 10’00 h. y en el Parque de Bomberos de Cartagena, esta 

Junta  Vecinal  tiene  concedida  una  entrevista  con  el  Director  de  Tráfico  del  Excmo. 
Ayuntamiento  de  Cartagena  para  comunicarle  las  necesidades  urgentes  con  respecto  a 
señalizaciones viarias y vigilancia policial.

Siendo las veintiuna horas y treinta minutos abandona el Pleno la Sra. Dª Dolores Conesa Delfín.

Finalizado el Orden del día, el Sr. Presidente pregunta:

¿Algún miembro desea someter a la consideración del Pleno, por razones de urgencia,  algún 
asunto más que no esté comprendido en el Orden del día que acompaña a la convocatoria y que no tenga 
cabida en el turno de Ruegos y Preguntas?

Y no habiendo ningún asunto más para someter a votación por este Pleno, la sesión continúa con 
el siguiente punto del Orden del día:

DÉCIMO SÉPTIMO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Entre el  público asistente surgen los comentarios de que si es adecuada la sustitución de las 
cadenas por una barandilla de madera en el Paseo Marítimo de La Azohía y preguntan si el Proyecto está 
expuesto en algún sitio.
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El Sr. Presidente contesta que se enteró de que ese dinero iba destinado a ese uso cuando ya 
estaba adjudicado y que esta Junta no ha intervenido en nada.
También ignora donde puede estar expuesto el proyecto de obra.

El Sr.  Martínez Heredia  dice que a él  como Presidente  de la  Asociación de Vecinos  de La 
Azohía tampoco le informaron sobre este proyecto.

PREGUNTA DEL SR. D. JOSÉ GALLEGO CERVANTES.- VOCAL DEL PARTIDO POPULAR.

Pregunta  que  visto  que  hay muchas  asociaciones  y  todas  piden  subvención  cómo se  van a 
conceder pues no cree que haya dinero suficiente para un gasto digno.

El Sr. Presidente le contesta que mientras haya dinero se repartirá conforme a las necesidades 
que tenga cada una de las asociaciones.

PREGUNTA DEL SR. LEANDRO TORRES AGÜERA.- REPRESENTANTE DE LA ASOCIACIÓN 
DE VECINOS DE “EL CAMPILLO DE ADENTRO”.

Pregunta si van a poner las farolas previstas. 

El Sr. Presidente le contesta que está esperando le comuniquen a qué empresa se le concede la 
contrata.

PREGUNTA EL SR. JIM BARDIAU.-

El  Sr.  Bardiau  comenta  la  integración  de  la  Urb.  San  Ginés-La Azohía  a  la  acometida  del 
alcantarillado,  y  pregunta  que  cuándo  van  a  arreglar  el  sistema  de  bombeo  del  agua  pues  está 
desembocando en el Palmeral.
También dice que hay confusión con los contadores de agua y que hoy han instalado una farola en su 
calle y se les ha olvidado poner la bombilla.

El Sr. Vicepresidente le contesta que se enterará por qué no funciona el sistema de bombeo.

PREGUNTA LA SRA. ELSA SANZ MELIÁ.- SOCIA DE LA ASOCIACIÓN PARA LA DEFENSA 
DEL ENTORNO DE LA AZOHÍA.

Pregunta al Sr. D. Alfonso Pérez Cortes sobre el folleto turístico de la zona oeste de Cartagena, 
que dijo que se iba a editar.

El Sr. Pérez Cortés le contesta que la propuesta se hizo y el Sr. Vivancos (técnico de Turismo) 
dijo que vendría y no ha podido venir.
Lo que si sabe es que en cuanto la Propuesta de Gobierno se apruebe, la empresa que se encargue de 
realizar los folletos se pondrá en contacto con esta Junta Vecinal Municipal.

La Sra. Sanz también pregunta si hay plazo para la acometida al alcantarillado.

El  Sr.  Heredia  Martínez  contesta  que la  Junta  no sabe  nada al  respecto,  que  Aquagest  y  el 
Excmo. Ayuntamiento de Cartagena son los que tomarán esa decisión.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las veintiuna horas y cincuenta 
minutos, del día veintiséis de febrero de dos mil nueve, extendiendo yo, la Secretaria, este acta doy fe.

       EL PRESIDENTE                LA SECRETARIA

Fdo.: José Mendoza Agüera.         Fdo.: Antonia Conesa Sánchez.
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